

PRP Creation



247 rue de Chambourg
Parc Industriel Ouest
01100 OYONNAX
France

Téléfono: +33 (0)4 74 81 22 60

Fax: +33 (0)4 74 73 04 92

Sitio: <http://www.prpcreation.com>

Categoría:	Fabricantes
Actividades:	Décoration finition assemblage
Mercados:	Envases: alimentos/agricultura, emballage cosmétique, luxe
Región:	Auvernia-Ródano-Alpes
Miembro desde:	2005

Fournisseur de solutions de packagings plastiques (flacons + bouchons) à destination des marchés de la cosmétique, de la fragrance et du soin et également des pièces techniques et d'aspects à destination des industriels du bâtiment et du marché du petit électroménager
Cosmétique Emballage

"PRP Creation est une société industrielle installée au cœur de la Plastic Vallée qui propose à ses clients des solutions de packagings plastiques (flacons + bouchons) à destination des marchés de la cosmétique (fragrance, soin, ...), de l'hygiène et de l'emballage en général. L'expérience de PRP Creation dans l'industrie du plastique nous permet de vous proposer des solutions d'emballage complètes (Flacons, bouchons) standards ou spécifiques. Les ateliers sont équipés afin d'offrir plusieurs techniques de transformations : extrusion soufflage, injection, injection gaz, bi-injection, injection soufflage par bi-orientation et injection soufflage. PRP Creation maîtrise de nombreuses techniques de parachèvement : sérigraphie, marquage à chaud, tampographie, montage,..."

PRP Creation is an industrial company located in the heart of the Plastic Valley, in Oyonnax, which offers its customers solutions for plastic packaging (bottles + caps for the cosmetics (perfume, skincare, etc.), hygiene and packaging markets in general. PRP Creation experience in plastics industry allows us to offer you full packaging solutions such as standard or specific plastic bottling. Our factory is equipped to offer several processing techniques: extrusion blow molding, injection, gas injection, bi-injection, bi-orientation blow injection and blow molding. PRP Creation masters many finishing techniques: screen printing, hot stamping, pad printing, assembly, etc.